

前橋 Maebashi

ア・ラ カルト

踊りが七夕まつりに訪れた人魅了

7月12日・13日、「だんべえフェスタ踊り三舞^{さんまい}」が中心市街地で行われました。同フェスタは昨年、市制施行110周年を記念して開かれ、今年は七夕まつりに合わせて実施。七夕をテーマにしただんべえ踊りの競演、よさこい踊り、若者のストリートダンスなど、さまざまな踊りが繰り広げられ、七夕まつりに訪れた人を魅了していました。



華麗な踊りの競演（^{いち}壱の舞）



子どもたちも元気に（^に弐の舞）



踊りで自分を表現（^{さん}参の舞）

新鮮な農畜産物ずらり



七月十九日、農畜産物直売所「味菜^{あじさい}」が開発の進む荻窪町にオープン。店内には、地元で採れた新鮮な野菜や果物などが所狭しと並び、開店と同時に多くの人でにぎわいました。十二月までの営業日は毎週土曜日、午前十時から午後六時までです。

グリーンドーム前橋で7月21日、「第12回寛仁親王牌・世界選手権記念トーナメント」決勝戦が行われました。一流選手の熱い戦いに、場内は熱気の渦。結果は、太田真一選手が初優勝し、親王牌を獲得しました。



寛仁親王牌で熱い戦い